

Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Poles Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 2, 2024 - 16:27



Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Poles Sukabumi

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Caringin, Polsek Cicurug melalui Bhabinkamtibmas Briпка Dwi Susanto melaksanakan kegiatan sambang dan Door To Door System (DDS) di Kp. Jami Rt 01 Rw 03, Desa Caringin, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan ini meliputi berbagai aspek penting sebagai berikut:

1. **Himbauan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas):** Bripta Dwi Susanto menyampaikan pesan kepada warga untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing. Pentingnya peran serta masyarakat dalam menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di wilayah hukum Polsek Cicurug.
2. **Peningkatan Komunikasi dan Silaturahmi:** Kegiatan ini juga bertujuan menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Dalam kesempatan ini, warga diingatkan untuk mendukung pelaksanaan Pilkada damai 2024 dengan menjaga keamanan dan ketertiban. Ditekankan pula untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta menghindari provokasi, intimidasi, persekusi, dan tindakan main hakim sendiri.
3. **Sosialisasi tentang TPPO:** Bripta Dwi Susanto memberikan himbauan terkait Tenaga Kerja Indonesia (TKI) dan Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diingatkan agar tidak tergiur oleh tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas dan berisiko.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Himbauan juga diberikan kepada remaja untuk menghindari kenakalan seperti seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (miras), perang sarung, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
5. **Pengaktifan Pos Kamling:** Warga juga dihimbau untuk proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor) di wilayah Desa Caringin. Ditekankan pula untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak Kepolisian Sektor Cicurug atau Bhabinkamtibmas setempat.

Hasil Kegiatan: Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman dan kondusif. Masyarakat menyambut baik himbauan dan sosialisasi yang disampaikan, serta menunjukkan antusiasme dalam mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dokumentasi: Terlampir sebagai bagian dari laporan kegiatan.